



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R6.8.1

空にはもくもくと大きな入道雲が見られるようになりました。いよいよ夏本番です。照りつける太陽のもと、子ども達は暑さに負けずに水遊びを楽しんでいます！暑さが本格的になると、熱中症・日焼け・とびひ・食中毒・夏風邪…と、注意しなければならないことが色々あります。子どもも大人も、体力を維持するために規則正しい生活リズムを大切にしたいですね。十分な睡眠と栄養をとって夏を元気に乗り切りましょう！

今月の予定

1日(木)	身体測定
9日(金)	避難訓練
20日(火)	お誕生日会
23日(金)	夏祭り




8月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう！

今月のうた
おばけなんてないさ うみ
バナナのおやこ はなび

今月のたいそう
アンパンマン音頭

あたらしいおともだち

よろしくおねがいします！

☆スキンシップの重要性☆

家事に育児に仕事…忙しい毎日だと思います。お子さんとスキンシップをとれていますか？子どもが園で楽しく意欲的に遊び、また思いやりの気持ちをもって行動するためには情緒が安定していることが重要です。ほおずりといったスキンシップをとることで、肌と肌のふれあいやぬくもりを感じ、自分がこんなにも家族から愛されている・大切にされているんだ・ということを実感し、情緒が安定すると言われています。また、肌が触れ合うと「幸せホルモン」が分泌されるので、子どもだけでなく大人も心が穏やかになるそうです。もちろん、「大好き！」といった言葉をかけることも大切です☆

スキンシップをたくさんとって、大人も子どももハッピーに過ごしたいですね♪



子どもの様子

7月5日に七夕の会を行いました。七夕の製作ではにじみ絵にチャレンジして、おりひめさまとひこぼしさまにカラフルな装いをプレゼントしました。また、お部屋に笹飾りを準備すると、子ども達は興味津々！自分の短冊を見つけてお願い事のお話をしてくれたり、輪飾りなどの装飾をお手伝いしてくれて、当日を迎えました。

会では七夕の由来をクイズを交えてお話ししました。そして星集めゲームではみんなで天の川を作りました。はじめは、おりひめさまとひこぼしさまの周りに星を貼って素敵な絵を作ってくれたのですが、川のところには星はひとつもありません。みんなに声をかけてみると、「お水のところだから、おほしさまがながれちゃう…」とのこと。子ども達のかわいらしい心遣いに和みながら、川いっぱいにも星をしきつめてもらい、キラキラ光る天の川が完成しました。出来上がった絵を見ながら、元気いっぱいなたなばたさまを歌い、おりひめさまとひこぼしさまが会えるようお願いしました。会を通して、日本の伝統行事に触れるとともに、お友達と力を合わせて、ひとつのものを作り上げる楽しさを感じられた時間になっていたら嬉しいです！

おねがい

連絡帳に記載してあるお迎えの予定時間が変更になる場合は、ご連絡をお願い致します。